

opusdei.org

Zum 28. November – Errichtung des Opus Dei als Personalprälatur – Audio-Betrachtung

Am 28. November 1982 wurde das Opus Dei von Papst Johannes Paul II. als Personalprälatur errichtet - ein Grund zu großer Dankbarkeit und Freude. Von Fritz Brunthaler, Graz/Wien

28.11.2024

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de-at/article/zum-28-november-
errichtung-des-opus-dei-als-
personalpralatur-audio-betrachtung/
\(07.08.2025\)](https://dev.opusdei.org/de-at/article/zum-28-november-errichtung-des-opus-dei-als-personalpralatur-audio-betrachtung/)